



Dialog: posit(h)iv!

KCR Dortmund

Braunschweiger Str. 22
Dortmund (Nordstadt)

Freitag, 05. Dezember 2008, 19.30 Uhr

Das Schwulenzentrum KCR Dortmund und die Landesarbeitsgemeinschaft „POSITHIVHANDELN“ laden aus Anlass des diesjährigen Welt-AIDS-Tages zu einer gemeinsamen Veranstaltung nach Dortmund ein!

Unter dem Motto „Dialog: posit(h)iv“ sollen HIV-positive und negative (bzw. ungetestete) schwule Männer über die Bedeutung von HIV und Aids in der Community diskutieren und sich darüber austauschen, welche Rolle HIV heute noch für schwule Männer hat:

Wie geht die Szene mit Positiven um? Gibt es Stigmatisierung? Ist das Thema ein Tabu? Haben Positive ihren Platz in der Szene? Welche Rolle spielt es heute noch, wenn jemand positiv ist? Wie ist das mit dem "alten AIDS" und dem "neuen Aids"? Wie wird diese Entwicklung wahrgenommen? Wie ist das mit den Langzeit-Positiven und den Betroffenen aus der neuen „HIV-Generation“? Was wollten negative Männer schon immer von Positiven wissen oder ihnen sagen - und umgekehrt.

Um in das Thema zu kommen, sollen zu Beginn des Abends zwei kontroverse Referenten ein kurzes Impulsreferat geben, um die Diskussion anzuregen.

Mit der Veranstaltung möchte das KCR Männern mit und ohne HIV ein Forum zum gegenseitigen Austausch geben, Raum für unterschiedliche Lebenswelten schaffen, das Thema präsent machen und für posit(h)ive Begegnungen sorgen!

Die Moderation der Veranstaltung übernimmt Dr. med. Andreas Bellmunt.

Alle interessierten schwulen Männer sind herzlich eingeladen. Um kurze Anmeldung wird gebeten:

Herzenslust@KCR-Dortmund.de

